
⼤正筋パークレット
(２回⽬)試験設置のアンケート結果
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２．利⽤の⽬的 ※複数回答あり
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②住⺠（回答数１４）
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３．パークレットの印象
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４．商店街にこういった施設が必要か？

59%

41%思う
思わない

②住⺠（回答数３２） ③事業者（回答数３９）
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②住⺠＋③事業者（回答数７１）
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56%

16%

28%

⾃動⾞の通⾏

安全だった
危ないと感じた
分からない

５．パークレット周辺の通⾏⾞両の安全性 ※①利⽤者アンケートのみ

60%
30%

10%

⾃転⾞の通⾏

安全だった
危ないと感じた
分からない

⾃転⾞が「危ない」と感じた理由（⼀部抜粋）
・スピードが速く⼦供にぶつからないか怖かった。
・スピードを出したまま突っ込んできた。
・前を⾒ずに運転している⼈がいる。
・歩⾏者の間を縫うように⾛⾏していて危険。

⾃動⾞が「危ない」と感じた理由（⼀部抜粋）
・パークができてから狭くなったから。
・信号が変わりそうなときスピードアップしていて
危ないなと思います。

・配達の軽ワゴンが看板や歩⾏者、⾃転⾞を避ける
ように⾛⾏していた。



６．⾃由意⾒など、⼀部抜粋
【①利⽤者】
・⾜の悪い⼈や、⾼齢者、散歩の休憩にすごくいいと思う。
・買い物帰りなど、休憩にとても嬉しいです。是⾮続けて頂きたいです！
・⼦供が靴を脱いで上がれるスペースがあり⾃由に動き回れたのでもう少しあると良いと思いました。
・お年寄りも多いし、いいなと思う反⾯、若い⼦がたまってガラが悪いようにも⾒える。でも、あっていいと思う。
・ベンチで物を売っていたが神⼾市が許可しているのか？

【②住⺠】
・商店街途中に座れる場所があるとよい。
・居⼼地の良い空間と思います。
・通⾏の邪魔になるし、夜は不良の溜まり場になっていて、ゴミも散乱し、物騒になっている。
・⾃転⾞の乗⾞通⾏を禁⽌してほしい。
・先ず魅⼒的で訴求⼒の⾼い店舗（美味しい⾷事、楽しい買い物）を誘致しないと、賑わいづくりは望めない。

【③事業者】
・⾼齢者でシルバーカーを使⽤されてるかたも多く休憩スペースは必要。
・この辺りはゆっくり過ごせるカフェやフードコートなどが無いと思うので、誰でもが座って休憩できる場所が
あるとありがたいです。

・マナーのいい⽅ばかりではないので、不衛⽣な部分が⽬⽴つ。
・⼤きいベンチだと店に⾏きにくかったりする。⼩さめの⽅をたくさん置く⽅が柔軟性が⾼いとおもいました。
・ゴミや衛⽣⾯の管理が設置前店舗に集中しているため、負担が⼤きい。



７．⾃由意⾒など、全て（①利⽤者） 
 

【⾃転⾞の通⾏について】 
・我道顔で、スピード出して⾛っているから怖い。 
・後ろから鳴らされた。 
・歩⾏者の間を縫うように⾛⾏していて危険。 
・スピードが速く⼦供にぶつからないか怖かった。 
・お年寄りや⼩さいお⼦さまがおおい通りでスピードを出している⾃転⾞が危ないなと思いました。 
・前を⾒ずに運転している⼈がいる。 
・スピードを出したまま突っ込んできた。 
・歩いている⼈の真横をスピードを出して⾛っている。 
 
【⾃動⾞の通⾏について】 
・スピード出して⾛っている⾃転⾞が怖い。 
・配達の軽ワゴンが看板や歩⾏者、⾃転⾞を避けるように⾛⾏していた。荷捌き場所は他にすべきと感じ

た。 
・パークができてから狭くなったから。 
・信号が変わりそうなときスピードアップしていて危ないなと思います。 
・何か物理的に⾛⾏しにくい対策が必要。 
 
【⾃由意⾒（要望など）】 
・⾜の悪い⼈や、⾼齢者、散歩の休憩にすごくいいと思う。 
・休憩がしやすくて良いと思いました。 
・買い物帰りなど、休憩にとても嬉しいです。是⾮続けて頂きたいです！ 
・新⻑⽥合同庁舎で駐⾞場の延⻑券をもらったが、⾮常に⼤事なことです。券がないと 30 分で 

⾞を出さないといけないのでついでに商店街に寄ろうとはならない。 
・コロッケ揚げてもらう間に少し休憩しながら待てました。とても良いです！ 
・⼦供が靴を脱いで上がれるスペースがあり⾃由に動き回れたのでもう少しあると良いと思いました。 
・お年寄りも多いし、いいなと思う反⾯、若い⼦がたまってガラが悪いようにも⾒える。でも、あっていい

と思う。 
・地下の⾃転⾞置き場は坂が急なので少し使いづらいです。 
・ベンチで物を売っていたが神⼾市が許可しているのか？ 
  

※    は６にも記載 



７．⾃由意⾒など、全て（②住⺠） 
 
【商店街にパークレットのような施設が必要と感じる理由】 
・殺⾵景で寂しい商店街なので緑やおしゃれなものがあれば集客になると思う。 
・⼤正筋は幅が広いのでいつも閑散としている印象。こういった施設は必要で、少しの休憩にありがたく 

利⽤している。 
・⼦どもたちも利⽤していて活気が溢れていて良かったから。 
・散歩の途中ちょっと休憩できるのが良い。 
・商店街途中に座れる場所があるとよい。 
・⾼齢者や若者の集いの場となっている。 
・⼈々の憩いの場が増えるため。 
・居⼼地の良い空間と思います。 
・ゆっくりできる。 
・⼈（こども）が滞留する要因のひとつにはなるかもしれない。 
・⾼齢者が増えこれから夏になると熱中症予防にも商店街に休憩できるようなベンチは必要。 
・⾼齢者の⽅々が休憩するのにはとてもよいとおもいます。 
・住⺠の交流が⽣まれたり休憩所や順番待ちの待機場所になったり、何より幼い⼦どもたちが(KICC 

前の物で)頻繁に遊んでいた。 
・休憩する場所がある⽅がいいかなーと思います。 
・新⻑⽥は⾼齢者が多いので、休憩場所として良いと思う、 
 
【商店街にパークレットのような施設が必要ないと感じる理由】 
・⾃転⾞で通⾏しているが、急に突起物があり夜間は暗いので衝突の危険性あり。 
・パークレットが設置されたことにより道幅が狭くなり、⾃転⾞と接触しそうになる危険度が増した。 
・幼児の親御さんが遊ばれているのはよく⾒かけます。疲れた⼦供の休憩スペースとしては良いと思いま

す。しかし靴を履いたまま、もしくは裸⾜で地⾯と⽊の上を⾏き来している⼩中学⽣とかもいるため清
掃とかの⾯が不安になりました。 

・通⾏の邪魔になるし、夜は不良の溜まり場になっていて、ゴミも散乱し、物騒になっているため。 
・利⽤者少ないのに邪魔。 
・興味がない。 
・御⾼齢の⽅々が殆ど使⽤されていない。何か座り難いのではないかなと思います。 
・夜中に中⾼⽣が屯する場にしかなっていない。三宮ならいざ知らず、住宅に近接する商店街には設置し

て欲しくない。 
・例えば、千鶴屋さん前なんかは千鶴屋さんのお客さんが待っている間に利⽤しているだけに⾒えました。

⼀部の店舗が嬉しいだけじゃないですか 
・どこのパークレットも邪魔な感じしかなかった。今までのベンチの⽅が安全で利⽤しやすい。 
・当地区の特性を考慮すると、当施設は賑わい創出には、全く寄与していない。あのような形式で、⼀般の

⽅が利⽤するとは思えない。みっともなく利⽤できない。結果、利⽤していた⼈の特性は…。 
毎⽇、朝にはゴミが放置されていましたし、利⽤者や利⽤状況等から治安低下、街の雰囲気低下にしかな
っていません。 



【⾃由意⾒（要望など）】 
・⾼さ的にあぶないところがある。対象、⽬的が明確でない。 
・もっと花や緑が欲しい。商店街⾃体古いのでちょっとずつ変えてほしい。 
・⾃転⾞の乗⾞通⾏を禁⽌してほしい。 
・パークレットは、隣の公園に移転してほしい。折⾓地震で幅の広い通路になったので移動しやすい商店

街にして欲しい。 
・先ず魅⼒的で訴求⼒の⾼い店舗（美味しい⾷事、楽しい買い物）を誘致しないと、賑わいづくりは望めな

い。 
・このまま設置した⽅が良い。 
・あれを設置してどうして賑わいに繋がるのか意味わからん。税⾦の無駄遣いやろ！ 
・KICC のところ等、利⽤者は清掃状況が気になるかもしれない。 
・⼦どもが楽しめるように⼀⼨した遊具あれば楽しいかもしれません。 
・靴などを脱いで上がるような場はいらないとおもいます。 
・千鶴屋精⾁店と ATTE 前のパークレットは廃材を使⽤しているのか⾒た⽬が汚く、使⽤したいと全く思

わなかった。 
・千鶴屋精⾁店前のパークレットと ATTE 前のパークレットは酷すぎる。まず他の⼆つと異なり「廃材で作

りました」といわんばかりの汚さ。⽊材は組み⽴て中の頃から⿊く汚れており、ゴミ捨て場から拾ってき
た印象しかありませんでした。鋼材も同じく、初めから錆びているわ汚れているわで商店街の雰囲気と
秩序を乱すばかりか悪化させていた。感じが悪いし⾺⿅にしているのかと憤る程である。商店街南側の
⼆つも、ちゃんと「綺麗な素材を使い」「凝ったデザイン」にしてください。あからさまに差があり酷か
ったです。 

・⼤正筋は⾃転⾞の通⾏が多すぎて危険だと思う。ゆっくりウインドショッピングが出来ない。 
・⾃由に使⽤していいのか、よくわからない⼈が多いので、使⽤アピールが必要だと思う。 
・シャッターも多い中、もっと街としてどうしようとしているのかアスタくにづかの施設運⽤含めた賑わ

いを考えていただきたいです。 
・千鶴屋前では、店専⽤かと思うほどの利⽤しかなく、商品を置いているのを⾒かけた。ジャングルラボ前

では、⼦供の保育を⾒るように座らせるパークレットはおかしい。全体に、道が狭くなって危なく、歩⾏
者と⾃転⾞がぶつかりそうになっているのを何度も⾒かけた。商店街の中に、パークレットは不要だと
思います。 

・魅⼒のない店舗等の中で、外形に⼒を⼊れても意味がない。優先順位が違うのでは？まずは、店舗側へ⼒
を⼊れるべき。（過去から失敗しているのでしょうが。）神⼾市の⽴場で何らかの施設とするならば、街の
特性から、防災⾯の考慮があるべき。災害時にはトイレ等へ変換可能とか。 

  



７．⾃由意⾒など、全て（③事業者） 
 
【商店街にパークレットのような施設が必要と感じる理由】 
・⾼齢者には良いのでは。 
・⾼齢者の多い街なので、まちに時々くる⽅でも座って⾷べられたりするのではないでしょうか。 
・千鶴屋前はデザインが悪い。 
・⼈がとどまることができる。 
・休憩する⼈には良い。 
・利⽤者の利⽤⽅法に問題がある、つばをはく等。 
・憩いの場、つながりをつくれる場は必要。 
・千鶴屋の前は⼤変良いが、他は本当に必要なのかわからないところもある。(近くが千鶴屋なので他のと

ころの使われ⽅をじっくり⾒たことがないが)ただ、座る場所は商店街に必要だと思うので、事業は素晴
らしいと思います。がんばってください、ありがとうございます。 

・⾼齢者でシルバーカーを使⽤されているかたも多く休憩スペースは必要。 
・もっと⼦供たちにきてもらいたいから。 
・この辺りはゆっくり過ごせるカフェやフ―ドコ―トなどが無いと思うので、誰でもが座って休憩できる

場所があるとありがたいです。 
・利⽤者の憩い、交流の場になるのでは。 
・安⼼してくつろげる場所として良いと思います。 
・⾼齢者が散歩の休憩や集いの場として、活⽤している姿をよく⾒る。とても微笑ましい光景で、出歩く⾼

齢者が増えたことが⼀市⺠として嬉しい。また、商店街に⾃然があるのも良い。 
 
【商店街にパークレットのような施設が必要ないと感じる理由】 
・⼤きすぎる。 
・中⾼⽣の利⽤が悪い(夜間)。 
・ゴミがふえる為。 
・ゴミがひどい。 
・ベンチだけで良いと思う。 
・商店街とは商を⾏うお店が⼊店すべきである 
・⾃転⾞とぶつかりかけそう 
・⼤きすぎる、あぶない、利⽤者次第、ファサードをふさぐ。 
・夜間利⽤者マナーが悪い。 
・商店街の滞留につながっているのか効果不明であり、管理コストが上回ると考えるため。 
・通りがかりの印象で思ったより利⽤者が少ない印象を受けたので個数は減らしてよいのではないかと思

いました。 
・マナーのいい⽅ばかりではないので、不衛⽣な部分が⽬⽴つ。 
・⼀部の店舗への利益誘導としか思えない。⾎税を使ってやることなのか、はなはだ疑問。 
 
 
 



【⾃由意⾒（要望など）】 
・ちょっと⼤きい。 
・⼤がかり過ぎる。 
・神⼾市の「やってます」⾏為で本来の⽬的転換、責任逃れ。 
・⼤きいベンチだと店に⾏きにくかったりする。⼩さめの⽅をたくさん置く⽅が柔軟性が⾼いとおもいま

した。 
・タバコやゴミ、不要物から⽝の⼩便等不衛⽣な要素が多い。せめて三ノ宮・元町地区のように喫煙禁⽌地

区を設定して欲しい。（ジャングルラボ付近は保育園児も出⼊りが多く受動喫煙も気になります） 
・ただ、使う⼈のモラルの悪さ、使い⽅が汚いので、まだいらないと思います。 
・福祉に整⾻院、古物商など、もっと集客⼒のある店舗や施設誘致を望む。 
・ゴミや衛⽣⾯の管理が設置前店舗に集中しているため、負担が⼤きい。次回から、○○前の設置について

は、⾒直していただき、なくしていただきたい。 
・消防法で翁道路占拠は禁⽌としたのは神⼾市なのに、今黙って置けなのか？回答求めます。 
・お店の迷惑⾏為(商業の妨害) 
・六甲⼭の廃材を使い、制作と設置と撤去費⽤の明細を公開と発表してください。 
 
 
 
 
 


	1
	2

